
СТРОИТЕЛИ НАЗЫВАЮТ ИМЕНА ЛУЧШ ИХ
ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

Леонид Андреевич Власенко
Члены колхоза имени Ленина Белозерского производствен

ного управления выдвинули кандидатом в депутаты Верховного 
Совета РСФСР первого заместителя председателя Вологодского 
облисполкома, начальника областного управления производства 
и заготовок сельскохозяйственных продуктов ЛЕОНИДА 
АНДРЕЕВИЧА ВЛАСЕНКО.

Рабочие совхоза «Николоторжский» Кирилловского райо
на также выдвинули тов. Л. А. Власенко кандидатом в депута. 
ты Верховного Совета РСФСР по Белозерскому избирательному 
округу № 280.

Колхозники сельхозартелей имени Калинина и «Земледе
лец» Вытегорского территориального управления поддержали 
выдвижение Л. А. Власенко кандидатом в депутаты Верховного 
Совета РСФСР.

Агитпункт дол мен быть 
центром политической работы

ЗБИР/АТЕЛ Ь Н  АЯ 
кампания вступила 

тветственный период. 
Нчас проходят предвы- 
1рные собрания, на ко- 
1рых народ выдвигает 
[ндидатами в депутаты 
ррховного С о в е т а 
ЬФСР и местные Сове- 
I депутатов трудящих- 
I своих лучших пред- 
ввителей.
Вполне понятно, что в 
От период еще больше 
врастает необх о д и- 
)сть проведения широ- 
)й агитационно - массо- 
)й и политической ра- 
эты среди населения. 
щтпункт должен стать 
Гит ром проведения этой 
мьшой работы.
Заметно оживилось де- 
I за последние дни в 
итпункте поселка Но- 
(нки. Здесь разработан 
утвержден на партий- 
м собрании план про- 
цения мероприятий на 
риод предвыбо р н о й 
мпании. К агитацион- 
й работе привлечено 
I агитаторов. С ними 
доводятся совещания. 
Ьбросовестно выпол- 
|ют это поручение 
I Васьковский, Н. Ря- 
|юв, Г. Максимова и 

гие.

агитпункте органи- 
вапо дежурство агита- 
)0В. Вечерами сюда 
1 ходят избиратели по- 
гать газету, журналы, 
:лушать беседу агита- 
)а. В ближайшие дни 
фетарь парторганиза- 
и СУ-421 тов. Фомен- 
прочтет здесь лекции 

то дала Советская 
1сть т р у д я щ и м с я " ,  
ыборы в Советском 
юзе и в США“.

а зданиях в поселке, 
лубе, агитпункте по

ились кумачевые ло- 
й нги, призывающие из- 

рателей в день выбо- 
в отдать свои голоса 
выдвинутых кандида- 

>в, встретить день выбо- 
ов успешным выполне- 
ием плана строительных 
абот. Сейчас в агит- 
ункте оформ л я е т с я

стенд „Наши кандидаты 
в депутаты".

Разнообразя формы и 
методы агита ц и о н н о -  
массовой работы, д е я 
тельную подготовку к 
выборам ведет агиткол
лектив Шекснинского 
стройуправления.

Неплохой план аги
тационно-массовой рабо
ты имеет агитпункт по
селка Белоусово. Актив
ными агитаторами здесь 
являются Ю. Глупышев, 
Л. Кипровская, А. Мои
сеев.

Однако нельзя сказать, 
что во всех поселках 
строителей работа агит
пунктов находится на 
должной высоте. Не вид
но огонька вечерами в 
агитпункте Поселкового 
избирательного участка. 
Не оформлена наглядная 
агитация. С избирателя
ми здесь не проводится 
разъяснительная работа. 
Секретарю партийной ор
ганизации комбината про
изводственных предприя
тий тов. Павлову необ
ходимо по-настоящему 
взяться за устранение 
этого недостатка.

Много лучшего в ор
ганизации массово-поли- 
тической работы сейчас 
следовало бы ожидать 
от агитколлектива гидро
механизаторов. Здесь до 
сих пор не оборудован 
агитпункт, не обновлена 
наглядная агитация.

С такой постановкой 
дела мириться сейчас 
нельзя. Всем агитколлек
тивам необходимо вклю
читься в активную рабо
ту. Организовать чтение 
лекций, проведение бе
сед, повседневно вести 
агитацию за кандидатов 
в депутаты, организовать 
проведение вечеров мо
лодых избирателей, ве
черов вопросов и отве
тов. Видное место сле
дует отвести оформле
нию наглядной агитации. 
Организацию всей этой 
работы партийные орга
низации обязаны взять 
под свой неослабный 
контроль.

|^У Д А  ПОИТИ? Этот вопрос, как и всех ее
сверстников, волновал 18-летнюю 

вилову, когда она окончила в 1965 
классов Выте- лг
горской сред- 0  0
ней школы. На- ^  ^
до приобретать специаль
ность, думала тогда она. А 
вскоре и поступила учиться в 
Череповецкую техническую 
школу на отделение по под
готовке электросварщиков.

Трудно сказать по призва
нию ли это свершилось, но 
училась молодая девушка 
настойчиво и закончила шко 
лу успешно.

Свою трудовую деятель
ность, уже будучи как бы 
дипломированной сварщицей, 
она начала в Шольском лес
промхозе.

С усмешкой вспомин а е т 
сейчас Н^на свои первые тру
довые будни.

—  Сварочный аппарат в ру
ках держался как-то неуве
ренно,— говорит она,— но ж е 
лание к работе было боль
шое, и я старалась овладеть 
этой специальностью.

С благодарностью вспоми
нает Вавилова своего перво
го учителя по работе— на
чальника цеха, опытного элек
тросварщика Шольского лес
промхоза Юлиэресто. Он на
учил ее варить правильно, 
прочно и заставил, как гово
рит она, полюбить эту спе
циальность.

Работая электросварщицей 
в Шоле, Нина приезжала в 
отпуск в родное село Анхи- 
мово, где живет ее мать и 
брат, который работает в кол
хозе имени Ленина. Многое 
слышала она о строительстве 
Волго - Балтийского водного 
пути, и у нее появилось жела
ние вложить долю своего 
труда здесь, на этой удар
ной стройке семилетки. Ж е 
лание сбылось. Вот уже чет
вертый год работает она 
электросварщицей в управле
нии механизации. Сейчас вы
полняет сварочные работы на 
ремплощадке четв е р т о г о 
шлюза, где ремонтируются
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тракторы и экскаваторы. На 
ее счету ежемесячно больше 
100 процентов к норме, тру
дится она с огоньком. В 
управлении механизации ее 
считают опытным мастером 
своего дела.

За хорошие показатели в 
труде электросварщица ни 
раз отмечена Почетными гра
мотами, денежными премиями 
Минтрансстроя. Ее имя строи
тели видят на Доске почета.

Крепко полюбилась своя 
специальность человеку с 
беспокойным сердцем. Теперь 
уже электросварщица многих 
превзошла по работе. Но она 
знает, что сварка —  наука 
перспектив и о ней надо 
знать больше. Вавилова со
вершенствует свое мастерст
во, учится заочно на третьем 
курсе Харьковского машино
строительного техникума на 
отделении сварочное произ
водство.
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Предвыборное собрание
Вечером накануне выход

ного дня в Белоусовском 
клубе состоялось предвы
борное собрание, посвящен
ное выдвижению кандида
тов в депутаты районного 
Совета депутатов трудя
щихся и Анхи^овского 
сельского Совета.

После сообщения секре
таря парткома Волгобалт- 
строя В. И. Логинова о 
предстоящих выборах в 
Верховный Совет Россий
ской Федерации и местные 
Советы, слово берет брига
дир бригады коммунисти
ческого труда шоферов 
В. А. Лущик. Он вносит 
предложение вы ста  в и т ь  
кандидатом в депутаты 
районного Совета по Бело- 
усовскому избирательному 
округу №  20 начальника
Управления строительства

Волго-Балтийского водного 
пути Алексея Степановича 
Хмельницкого. Внесенное 
предложение участники со
брания принимают едино
гласно и просят тов. Хмель
ницкого дать согласие бал
лотироваться по этому из
бирательному округу.

На этом же предвыбор
ном собрании избиратели 
выдвинули кандидатов в 
депутаты Анхимов с к о г о 
сельского Совета.

— Я выдвигаю кандида
том в депутаты Анхимов- 
ского сельского Совета по 
избирательному округу № 
10,—говорит машинист ав
токрана тов. Петухов, — 
Василия Степановича Пе
тухова, начальника Бело- 
усовской пожарной коман
ды.

Шофер В. Марченко вы-

— Трудно,— говорит она,—  
имея семью, совмещать уче
бу с работой, но отступать 
нельзя. Заочница беспокоится 
о том, чтобы все контроль
ные работы были выполнены 
в срок.

Находит время она и для 
участия в общественной ра
боте, является членом мест
ного комитета и профгруппор- 
гом в коллективе ремплощад- 
ки.

На днях на предвыборном 
собрании коллектив работни
ков управления механизации 
оказал Нине Александровне 
большое доверие, выдвинув 
ее кандидатом в депутаты 
Вологодского областного Со
вета депутатов трудящихся 
по Девятинскому избиратель
ному округу. Этим доверием 
товарищей по работе лучшая 
производственница очень до
рожит и оправдает его своим 
усердием в труде.

К. КОЗЛОВА.
На снимке:_Н. А. Вавилова.

|  В честь выборов
Рабочие, инженерно-тех- 

^нические работники и слу
ж а щ и е  ремонтно-механиче- 
^ского завода Волгобалтстроя 
^единодушно в ы д в и н у л и  
^кандидатами в депутаты 
\\ Вытегорского городского 

Совета мастера А. В. Ка- 
{{заринова и контролера кис
л о р о д н о й  станции Т. И, 
л'Балацко.

В честь дня выборов кол
л е к т и в  предприятия решил 
jj встать на трудовую вахту 
!^и обязался февральский 
1^план выполнить на 120 про- 

^ —— ^^——центов, обеспечить высокое 
качество выпускаемой про
дукции и не допустить пе
рерасхода фонда заработ
ной платы.

Ф. ПАВЛОВ,
секретарь парторгани

зации КПП.
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двинул кандидатом в депу
таты сельского Совета ко
менданта общежития Гали
ну Васильевну Абрамову.

Выставлены кандидатами 
в депутаты сельского Сове
та также А. П. Резинкин, 
В. А. Шинкарчук н К. Я. 
Иванов.

Все, как один, придем в 
день выборов на избира
тельный участок и отдадим 
голоса за выдвинутых кан
дидатов в депутаты мест
ных Советов. Такое реше
ние приняли участники со
брания Белоусовского из
бирательного участка.

К. АНТОНОВА.
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На строительстве Череповецкого гидроузла тревожу
Товарищи строители, все силы и средства

на подготовку его к навигации 1963 годO Q  ЯНВАРЯ начальник Главморреч- 
строя С. С. ЛЕМЕШЕВ созвал 

} совещание руноводящих работников, прО- 
\ рабов, м астеров и бригадиров строительного  управле
н и я  № 419. На э то м  совещании были рассмотрены  

& мероприятия по завершению с тр о и те л ь с тв а  Череповец
к о го  гидроузла н о т к р ы т и ю  предстоящ ей навигации.

Участники совещания обменялись мнениями, внесли 
{ряд ценных предложений, направленных на улучшение  

•{{работы.
Ц М атериалы с совещания п е ч а та ю тся  нише.

П о ч е т н ы й  д о л г  

г и д р о с т р о и т е л е й

В НОЯБРЕ прошлого 
года, сказал в своем 

выступлении начальник 
Главморречстроя С. С. 
Демешев, коллективом 
вашего стройуправления 
завершено перекрытие 
реки Шексны. Этим за
кончено строительство 
первой очереди Чере
повецкого гидроузла. Но 
успешно решив эту слож
ную задачу, строители в 
последующие два месяца, 
декабре, январе, резко 
снизили темпы работ. 
Если при подготовке к 
перекрытию ежемесячно 
укладывали по 5 — 6 ты
сяч кубометров бетона, то 
в январе в сооружения 
было уложено лишь 
1800 кубометров. Такое 
спокойствие руководите
лей и инженерно-техни- 
ческих работников ничем 
оправдано быть не мо
жет, потому, что все со
оружения гид р о у з л а 
должны быть полностью 
готовы к пропуску судов 
в предстоящую навига
цию, но не позднее 15 
апреля 1963 года. В кон
це прошлого года по 
этому вопросу принято 
специальное постановле
ние правительства.

Однако состояние дел 
на строительстве соору
жений сложилось исклю
чительно напряженное. 
До открытия навигации 
осталось меньше трех 
месяцев, а объем строи
тельно-монтажных работ 
на ГЭС и шлюзе велик.

Чтобы уложиться в 
установленные сроки и 
своевременно открыть 
навигацию на гидроузле, 
нельзя терять ни одного 
дня. Все работы по за
вершению строительства 
надо вести одновремен
но. Особое внимание 
должно быть обращено 
на завершение строитель
ства ГЭС, плотины № 16, 
башен управления и при
чалов. Надо выделить на 
эти объекты потребное 
количество автотранс
порта и другой техники, 
добиться ритмичной трех
сменной работы бетон
ного завода, полностью 
укомплектовать его кад
рами.

Недопустимым являет
ся то, что большинство 
рабочих в стройуправ
лении работает повре
менно. Надо настойчиво

внедрять сдельную и 
премиально - прогрессив
ную оплату труда ра
бочих всех ведущих 
профессий.

Необходимо улучшить 
воспитательную работу с 
людьми, проводить с ни
ми собрания, чаще сове
товаться. Д о сих пор 
очень много недостатков 
в бытовых условиях ра
бочих, хотя разговоров 
по этим делам было не
мало. Недостает жилья, 
в общежитиях грязно, 
часто не бывает горячей 
воды и т. д.

Завершение строитель
ства гидроузла в с р о к и -  
задача сложная, но по
сильная. Надо добиться 
такого положения, чтобы 

, с первых дней февраля 
по каждой бригаде, про
рабству и в целом по 
управлению ежесуточно 
выполнялись установлен
ные графики работ. Вы
полнить задание прави
тельства по вводу в экс
плуатацию гидроузла в 
сроки — ваш почетный 
долг.

Все р а б о
П ТО БЫ  не упустить
^  паводка и заполнить 

водохранилище, сказал в 
своем сообщении началь
ник стройуправ л е н и я 
№ 419 Р. А . Мешорес, 
нам надо немедленно и 
широким фронтом вести 
все работы по заверше
нию строительства гидро
узла.

Объем предстоящих 
работ, который надо вы
полнить в оставшиеся 
два с половиной месяца, 
намного больше объема, 
выполненного при под
готовке к перекрытию 
реки Шексны. Возьмем 
для примера укладку бе
тона. В целом по управ
лению в феврале должны 
укладывать ежесуточно 
180 кубометров, в марте 
— 190 и в апреле—по 220 
кубометров в сутки.

В ходе работ у нас 
допущено большое от
ставание. Чтобы ликвиди
ровать его, разработаны 
мероприятия по усиле
нию темпов строительно
монтажных работ, для 
коллективов ГЭС, шлю
за, прорабств и пред
приятий устано в л е н ы 
графики.

Выполнение установ
ленных заданий сейчас 
должно стать непрелож
ным законом каждого 
руководителя, каждого 
работника управления.

Что необходимо еде-

ты в е с т и  широким  
ф р о н т о м
лать для выполне н и я 
стоящих перед коллекти
вом задач? Прежде все
го, надо поднять чувство 
государственной ответст
венности каждого работ
ника за порученное дело. 
Нельзя терпеть безраз
личного отношения лю
дей к выполнению воз
ложенных на них обя
занностей. А у нас от
дельные работники пло
хо выполняют свою ра
боту, не берегут техни
ку, в результате маши
ны часто простаивают 
или преждевременно вы
ходят из строя.

Выполнение поставлен
ных задач во многом за 
висит от четкой работы 
автотранспорта. Но чет
кости этой у нас нет. 
Если в период подготов
ки к перекрытию Шекс
ны автомашины отраба
тывали по 180 смен в 
сутки, то сейчас только 
100, а количество их не 
уменьшилось.

Необходимо решитель
но покончить с фактами 
нарушения т р у д о в о й  
дисциплины.

У  нас много недостат
ков в жилищно-бытовых 
условиях рабочих. По
этому не только лицам, 
непосредственно о т в е 
чающим за этот участок,

Предложения вносят участники совещания
А. С. ПИГАЛЕВ, старший 

прораб ГЭС  
ИМ ЕЕТСЯ полная воз- 
** можность обеспечить 

укладку 2500 кубометров 
бетона в месяц. Людей и 
механизмов для этого до 
статочно. Надо только до
биться, чтобы бетонный за
вод обеспечивал равномер
ную выдачу бетона. Необ
ходимо также бесперебойно 
снабжать нас арматурой, 
доской и другими материа
лами.

Коллектив строи т е л е й 
гидроэлектростанции уве
рен, что все работы по за
вершению строительства 
ГЭС будут выполнены.

Е. Н. НЕСТЕРОВ, 
старший прораб шлюза

ЛЯ УСПЕШНОЙ рабо
ты по завершению 

строительства шлюза надо 
обеспечить своевременную 
подготовку и доставку на 
объект железобетона, вы
делить три копра и обес
печить рабочих спецодеж
дой. При этих условиях 
шлюз будет готов к про
пуску судов в установлен
ные сроки.

Д '!

А. И. ШОНИЧЕВ, 
бригадир комплексной 

бригады арматурщиков
Ы А Д О  ОРГАНИЗОВАТЬ 
■I трехсменную работу 

всех бригад, обеспечить из
готовление арматуры в по
требном количестве. Необ
ходимо также своевремен
но доставлять ее на строй
площадку. Коллектив брига
ды у нас дружный, все ра
бочие трудятся добросо
вестно, качество выполняе
мых работ хорошее.

При своевременном обес
печении нас всеми необхо
димыми материалами, уста
новленный бригаде план 
будет безусловно выполнен. 
Сделаем все, чтобы закон
чить строительство ГЭС 
вовремя.

В

А. П. БЕЛЯЕВ, бригадир 
плотников

ДЕКАБРЕ и январе 
нас плохо обеспечива

ли нужными стройматериа
лами. Доски поставляли с 
перебоями, поэтому были 
случаи, когда бригада про
стаивала. Надо устранить 
этот недостаток и добиться 
того, чтобы все необходи
мые материалы своевремен
но готовились и доставля
лись на объекты. При этих 
условиях все плотницкие 
работы бригада будет вы
полнять своев р е м е н н о. 
Обеспечим высокое качест
во работ.

Бригада будет трудиться 
так, чтобы своей работой 
способствовать завершению 
строительства гидроузла в 
сроки.

Избран совет клуба
На днях на собрании ра

бочих, проживающих в по
селке Новинки, избран со
вет клуба. В состав совета 
вошли А. Крючок, Н. Д е г 
тярев, В. Кузьмин, А. Ш а
тунова, Ацута и Куваев.

Между членами совета

клуба распределены обя
занности, составлен план 
работы на период предвы
борной кампании.

Н. РАЗЕНКОВ,
заведующий Новинковским 

клубом.

№

Соревнование 
коммунистически;

труд

но и всем инженер™ 
техническим работника! 
надо больше проявляй 
заботы о быте строит! 
лей. Необходимо чаи! 
бывать в общежития" 
беседовать с людьм! 
добиваться удовлетвори 
ния законных требова
ний рабочих.

Для размышлений 
раскачки у нас нет н| 
одного дня. Задача ceifoBi 
час состоит в том, чтезыт 
бы организовать вестов; 
коллектив строителей иэесг
высокопроизводительными 
труд, с честью выполншцш 
почетное задание по за g  
вершению строительств1ри, 
гидроузла. кол:

--------------- икс
зыб<

321ящ 
ipej 
[Ш г 
ги
ipoi
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В стройуправлении Л'ДОч< 
(Шексна) все шире раз! Т[ 
тывается соревнование эайс 
коммунистический труддерд  
высокое звание носят <ов 
человек. За последнее$ина 
мя звание ударника ксм*зво 
нистического труда г)ия 
своено 108 передовым ,Нш 
бочим автобазы. 1 вия

Бригаде А. И. Бара*епу 
занятой на сооруже*ета 
ГЭС, присвоено звание Лии 
лектива коммунистические 
труда. За получение э|тит 
звания борется к о м п л (>6л р  

ная бригада Н. С. Тиы*3 < 
ко, работающая на стрия 
тельстве шлюза. ’ово

Комплексной бри г ^  Ш 
А. И. Шоничева в пр|ие 
лом году было присш’ах 
почетное звание, а се^0Л1 
коллектив этот пополнРеДс 
и вновь прибывшие ч,1*ы * 
бригады борются за пи3™ 
чение звания коллеи Кс 
коммунистического тр?,ех£ 
Соревнуется за комму?ыД] 
тический труд и коллеАеп5 
жилищно - коммуналы?ета
отдела управления.

Всего в строитель! 
управлении соревноваш- 
за коммунистический т 
охвачено 372 человека.

4. I

пятая часть коллектива

Р
3 к

бочих управления. )0ЙУ 
Построечный комнЭСОЕ 

партийное бюро и руко£ в0 
ство управления еж ем е^1111 
но подводят итоги сореМе ' 

Победителям f1 ^ 
К:гда

вания.
чаются переходящие 
ные знамена и вымпелы:И

—рани 
РЕДКОЛЛЕГИЯ, гт н 

___  я в -в а т  Н
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Строительному управленшПрН 
420 (Пахомово) требуются hl_Г 
стоянную работу: заведуй ■
клубом, музыкальный рабоРж к ] 
заведующие общежитиями, сытне 
жа, технички, дворники, ^асл  
площадью обеспечиваются. j p QC

' ИВ; 
=ет о: 

дае 
и с

Обращаться в 
стройуправления.
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